Groupe des Marcheurs du CAS

Sous-section de Château-d'Oex

Ile d'Ogoz

Mercredi 15 mars 2023

Ce qui devait être la dernière sortie en raquettes c'est transformée en 1^{ère} sortie à pieds! Vu les conditions d'enneigement, nous avons choisi d'aller un peu plus bas en plaine. Notre choix s'est porté sur l'île d'Ogoz au bord du lac de Gruyère.

Lors de la préparation de la course, les eaux du lac étaient basses. Donc, l'île devenait accessible à pied. Chic, on agende cette balade en espérant pouvoir visiter les 2 châteaux en ruine.

Notre optimisme sera de courte durée, le jour de notre promenade, les eaux du lac sont remontées en dessus de la barre fatidique des 668 m. Ce qui signifie que la presqu'ile est redevenue île. Pas grave, notre marche a quand même démarré au barrage de Rossens. Pique-nique en face de la fameuse île, aucun ferry n'étant en vue, pas de traversée possible !!!

Jolie mise en route pour notre 1ère rando de la saison. Avec un petit dénivelé de 450m pour 11 kilomètres.

Comme d'habitude, l'ambiance fut conviviale au sein des 10 participants.

Françoise Scheidegger



